



## TopFive

### Jeannette Jara gana Primaria del oficialismo

1



Noticia Relacionada

La ex ministra del Trabajo, Jeannette Jara, se impuso en la primaria presidencial de este domingo y será la candidata presidencial del oficialismo en las elecciones que están programadas para el 16 de noviembre de este 2025. La candidata del Partido Comunista (PC) alcanzó el 60,4% de las preferencias, lejos del 27,7% de Carolina Tohá, el 9% de Gonzalo Winter y el 2,7% de Jaime Mulet.

Jara, abogada de 51 años y militante del Partido Comunista, surgió como opción presidencial luego de una buena gestión como ministra del Trabajo. En Ñuble votaron 27.295 personas (6,12%) de un padrón total de 445.271. La participación a nivel nacional llegó ayer a 1,4 millones de personas, menor a lo proyectado por el oficialismo.

### Chillán tuvo el día más frío de los últimos 78 años

2



Noticia Relacionada

Los termómetros en Chillán marcaron el lunes una temperatura histórica de -9,3 grados Celsius a las 7.59 horas, la más baja desde que se tiene registro, a partir de 1947. Es decir, desde hace 78 años la ciudad no vivía una condición meteorológica tan gélida. Esta información fue confirmada por la Dirección Meteorológica de Chile (DMC), a través del monitoreo de la estación Bernardo O' Higgins, cuya registros datan de 1947 en adelante. Desde ese año, los datos climáticos de temperaturas más bajas son los siguientes: 2022 (-6.3), 1967 (-6.0), 1988 (-5.6) y 1961 (-5.3). En el resto del territorio nacional también se anotaron cifras históricas. La causa del frío intenso fue una masa de origen polar que se posicionó sobre la zona centro-sur durante tres días.

### Desocupación fue de 10,4% en trimestre marzo-mayo

3



Noticia Relacionada

En 10,4% se ubicó la tasa de desocupación en la Región durante el trimestre marzo-mayo de 2025, de acuerdo con la información entregada por la Encuesta Nacional de Empleo, elaborada por el INE. La cifra significó un ascenso de 0,2 puntos porcentuales en doce meses, debido a que el alza de la fuerza de trabajo (3,3%) fue mayor a la presentada por las personas ocupadas (3,1%). Por su parte, las personas desocupadas aumentaron 4,6%. En las mujeres, la tasa de desocupación se situó en 11,3%, mientras que en los hombres fue 9,6%. Los sectores que más contribuyeron al empleo fueron industria manufacturera (13,2%) y actividades de salud (15,2%). La tasa de ocupación informal se ubicó en 34,9%, con un descenso de 2,6 puntos porcentuales en comparación a igual periodo de 2024.

### Parques Johnson evalúa dejar el servicio

4



Noticia Relacionada

La empresa Parques Johnson, a cargo de mantenimiento de las áreas verdes de Chillán, presentó una medida precautoria ante la justicia, lo que podría anticipar una eventual demanda para terminar el contrato con la municipalidad, antes de la fecha acordada e incluso exigir una indemnización por perjuicios.

Desde la Municipalidad de Chillán han sido enfáticos en señalar que se ha supervisado a la empresa y que se han cursado las multas correspondientes cuando, a su juicio, han detectado que no ha cumplido a cabalidad con lo pactado, ya que existe una preocupación por ceñirse al marco legal y proteger el patrimonio municipal. "Entendemos que la disconformidad de la empresa radica esencialmente en las multas cursadas", admitió Ricardo Betancourt, director Jurídico.

### Analizan doble vía en tramos de la ruta a Yungay

5



Noticia Relacionada

Analizan la construcción de un baipás y doble vía en algunos tramos de la ruta a Yungay

El MOP contrató dos estudios: uno que evalúa la construcción de una variante interurbana en el tramo entre Pueblo Seco y Quiriquina, y otro para ampliar a doble vía del camino más peligroso de la región.

La Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas, desde mayo de este año, se encuentra desarrollando una serie de reuniones de participación ciudadana con las comunidades aledañas a la ruta N-59-Q Chillán-Yungay, enmarcadas en los dos estudios de ingeniería para el baipás y doble vía", dijo el seremi de Obras Públicas de Ñuble, Freddy Jelves, quien precisó que se invierten más de 3 mil millones en ambos estudios.